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Quand je lis tout ce que je lis, quand je vois tout ce que je
vois, quand j’entends tout ce que j’entends, je n’ai qu’une
seule pensée en tête : il faut que ça pète !

Mais vraiment fort!

Nous n’avons plus le choix. Il faut que ça casse !

C’est désolant d’en être arrivé là mais c’est aussi la faute à
une  majorité  de  Français  qui  se  sont  laissés  aller  à  la
politique de l’autruche.

Il ne bougera pas d’un cil , le Maître, il continuera à
mentir, à endormir, à enfumer, à lobotomiser et tant pis si
des Français meurent : les dommages collatéraux sont compris
dans le projet , leur projet !

Il ne sert à rien d’attendre…

Plus on tergiverse, plus le trou noir se rapproche.

Alors, il faut y aller..

Déjà des morts, mais il faudra en accepter encore plus et
comme  tous  ceux  qui  pleuraient  jadis  en  quittant  leurs
familles pour aller défendre la Patrie, il nous faudra tout
quitter , la mort dans l’âme, mais le regard dur et fier pour
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réécrire l’histoire que l’on voulait nous faire avaler de
force.

Ils avaient peur, nos ancêtres, ils auraient préféré rester
auprès des femmes et enfants.

Mais ils se sont levés , ils ont abandonné leurs terres et ils
ont marché vers un inconnu horrible parce qu’on leur avait
demandé, pour leur Patrie.

Aujourd’hui, les cartes sont bien différentes.

Il faut toujours lutter pour vivre mais il ne s’agit plus
seulement de vivre , mais de ne pas disparaître à tout jamais.

Combien de fois, la France a-t-elle été confrontée à un tel
défi soutenu par ses élites de tout bord ou presque et par une
partie de sa population au cerveau complètement essoré ?

C’est proprement inimaginable !!!

Alors , il faut que ça pète !!


